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国際ロータリー第２７９０地区 

地区内クラブ会長  様 

 

冠省 2012-13 年度地区予算によります下期地区関係負担金クラブ会員１名当り

１２，６４０円を５，０００円減額し、７，６４０円とすることが出来ましたので

お知らせいたします。 

１．当年度予算による地区関係負担金クラブ会員１名当り半期１２，６４０円（全

期２５，２８０円）は前年と同額です。 

２．予算の基礎となる会員数は、上期２７２０名、下期２７１０名です。 

３．今年度は３年に１回の規定審議会が開催され、更に R 財団未来の夢計画の次年

度からの実施に備えて、2013 年国際協議会と同時に、地区 R 財団委員長セミナー

が開催され、次年度地区 R 財団委員長の出席が義務づけられました。 

 そのために、地区運営資金から、国際会議出席補助金合計１５０万円の支出をす

る必要が生じました。 

 例年に比して１００万円の支出増であり、これがなければ更に１名あたり３６９

円の減額が可能でありましたことをお知らせしておきます。 

 尚、規定審議会は３年に１回と定まっていますので、これへの出席補助を開催年

度だけに負担させるのではなく、３年間に亘って分担負担すべきであると考えます。 

４．今年度は、地区委員会主催のセミナーの登録料を廃止しました。 

 それによる地区の負担は、これから行われる予定の地区クラブ奉仕委員会セミナ

ーと地区 R 財団委員会主催の第２回セミナーを含めて、６回分約３２０万円であり

ます。 

 負担金の中からの支出であり、仮にセミナー１回あたり３，０００円の登録料を

お願いすることにすると、クラブ当り合計１８，０００円の負担減(事実上の形を変
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えての負担金の減額)となっていることもご承知おきください。 

 地区の負担の原資は、青少年交換事務局廃止による節約約８０万円、地区委員５

０名減員による交通費の節約５０万円、及び、地区委員会各位による地区奉仕活動

資金勘定の節約によるものです。 

５．例年に比しての経費節減による節約 

① GE 事務所費の節約   合計約１８８万円 

 節約の内容は、以下のとおりです。 

１）事務局幹事団の献身的な事務処理と IT 化の実現により、事務局員の人数、勤

務時間を減らすことが出来たことによる人件費の節約  約７６万円 

２）テーマ・ネクタイ、テーマ・ピンの購入代金を GE 事務所費から支出しなかっ

たこと、地区負担金から支出すべきではないと判断した GE の費用、及び会議費等

すべての GE 事務所費の削減による節約  約６５万円 

３）事務所賃借料が低廉であったことによる節約  約４７万円 

② 地区大会開催費用の節約  約３５０万円 

 節約の理由は、以下のとおりです。 

１） 企画・運営を地区大会実行委員会委員の手作りとするよう心がけたこと。 

２） 公共施設を利用して会場費を抑えたこと。 

３） 参加呼びかけのための案内パンフレット、ビラや、地域特産物等の配布をしな 

かったこと。 

４） ホストクラブ会員、同ご夫人とコホストクラブ会員のご協力を得て、１）と併 

せて、別途人件費を発生させなかったこと。 

③ G 事務所経費の節約  約８３０万円 

 節約の内容は、以下のとおりです。 

１）事務局幹事団の献身的な事務処理と、IT 化の実現により、事務局員の人数、勤
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務時間を減らすことが出来たことによる人件費の節約   約２６０万円 

２）月信を、カラー印刷から白黒印刷に変え、本来は月信に掲載する必要のない原

稿の掲載を取り止めしたことによるページ数の削減による月信発行費の節約  

約１４０万円 

３）地区負担金から支出すべきではないと判断した G の費用、及び会議費等すべて

の G 事務所費の削減による節約  約３５０万円 

４）事務所賃借料が低廉であったことによる節約  約８０万円 

６．上記５．１）ないし３）の節約の合計額は、概算で約１，３６８万円となり、

これを予算上の２０１３年１月１日時点の会員数である２７１０名で除すると５，

０４８円となります。 

 上記から、概算で、地区負担金を地区内会員１名当たり５，０４８円減額するこ

とが可能となる計算になりますが、安全を期して、予算による下期地区関係負担金

合計１２，６４０円を５，０００円減額して、７，６４０円をご請求することとい

たしました。 

７．尚、ここでのご説明は全体を概観してのものであり、減額する５，０００円と、

ご請求する下期地区関係負担金７，６４０円の会計上の内訳は、ガバナー事務所が

お送りする 2012-13 年度地区関係負担金送金報告書に記載してあります。 

 

髙橋孝夫地区幹事長をはじめとする地区幹事団、萩元住明地区大会委員長・安蒜

俊雄地区大会実行委員長をはじめとする地区大会幹事団と第１２分区ホストクラブ

会員、同ご夫人、コホストクラブ会員の皆様、そして地区委員会委員長・委員の皆

様がご協力下さり、ご支持下さいましたことにより、私の念願でありました地区負

担金の減額をすることができました。衷心より感謝申し上げ、御礼申し上げる次第

であります。本当に有難うございました。 
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ところで、会長の皆様、2012‐13 年度はまだ半期、6 ヶ月も残っております。 

会長の皆様におかれましては、私がお願いいたしております職業奉仕に重点をお

いての会員研修の複数回の実施と、会員純増最低 1 名の実現に、上期以上にお力を

お尽くし下さいまして、成果を挙げて下さいますことを、改めてお願い申し上げま

す。                                草々                 

 

                    ２０１２年１２月 18 日 

                   ガバナー  得   居      仁 

 

 

 

 

 

 


